

MAI ET SES JOURS FÉRIÉS

Les plongeurs ont décidé d'en profiter. Le 1er pendant que certains étaient au muguet d'autres sont allés profiter du soleil pour effectuer deux belles plongées au barrage de l'eau d'heure. Ils étaient 13 à braver encore l'eau froide du barrage à 5 degrés mais sont ressortis avec le sourire même si certains avaient froid au pied.



Le week-end du 17 et 18 juin une dizaine de plongeurs se sont rendu à la gravière du fort en Alsace pour de la plongée en exploration pour certains et de la plongée plus technique pour d'autres qui préparent le passage de leurs niveaux.

